
議会報告会報告書 

                                 令和元年１０月２９日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 中村 博行 

 

令和元年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 令和元年１０月２３日（水） １９：００ ～ ２０：４５ 

 

２ 開催場所  

       厚狭地区複合施設  

  

３ 参加人数（市民） 

       １０ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中村博行 ）（ 河野朋子 ）（ 笹木慶之 ）（ 長谷川知司 ） 

（ 矢田松夫 ）（ 水津 治 ）（ 松尾数則 ）（ 山田伸幸 ） 

（ 恒松恵子 ）（ 中岡英二 ）（ 森山喜久 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 笹木慶之 ）  〔司会〕（ 河野朋子 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 松尾数則 ）  〔記録〕（ 山田伸幸 ） 

   ③ 産業建設常任委員会 （ 森山喜久 ）  〔受付〕（ 恒松恵子 ） 

 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

●学校給食実施事業について 

質問事項（回答済） 

 ・これまでの方式と変わって児童生徒からアンケートをとっているのか。 

  → とっていない。 

 ・アレルギー対策はどうしているのか 

  → 調理室を分けて別室で調理している。 

 ・地産地消ができているのか。 

  → 十分にできているとはいえない。 

 ・給食の事故などは大丈夫か。 → 報告を受けていない。 

 ・米飯はどのようにしているのか。 → センターで週３回炊飯している。 

 ・給食費の金額と未払の状況はどうか。  

→ 小学生２５０円 中学生２９０円。給食費の未払について、現在は各学校で 

管理されているが令和３年度から公会計に移行し、収納状況も明らかになっ 

ていく。 

意見・要望 

 ・センター方式は調理員の顔が見えないので反対。 

●その他 

意見・要望 

 ・埴生地区に建設されようとしているレーダー基地は宇宙部隊に関することであり、 

埴生地区だけの問題ではない。全市民にことの経過を知らせていくべきだ。 

 

＜民生福祉常任委員会関係＞ 

●児童クラブの運営について 

質問事項（回答済） 

 ・指導員の免許は必要か。  

→ 必ずしも必要ないが、教員免許、保育士免許を求められている。 

 ・保護者は、預け時間をもっと早く、もっと遅くしてほしいと願っていると思うが、 

  どのように対応するのか。  

→ 支援員の確保も難しく、なかなか対応できない状態である。 

●その他 

意見・要望 

・火葬場は宇部市と合併しなくて良かった。白石までは遠く、タクシー代が高い。 

質問事項（回答済） 

 ・報道で病院の病床削減のニュースがあり、その中で市民病院が名指しされていた。 

今後どうなっていくのか。  



→ 厚労省が病床削減に向けて病院名を挙げてきたものであり、市には直接的な 

指導などはない。 

 

＜産業建設常任委員会関係＞ 

●宇部市との水道事業統合について 

質問事項（回答済） 

・合理化は必要だが、宇部市との合併では大きい方に飲み込まれていく。合併せず 

に老朽施設の補修でいけばいいのではないのか。  

→ 今回８％の値上げが提案されることになるが、施設の補修は８％の値上げで 

も追いつかない状況。 

・合併の展望や将来に向けた計画など市民に説明すべきではないのか。 

→ 執行部に伝える。 

意見・要望 

  ・老朽化が進み厚陽団地の水道管がよく噴いてしまう。 

  ・水道に頼っていては支出が増えるばかりだ。もっと井戸を活用すべきである。 

  ・合併したらその先は民営化になるのではないのか。  

●その他 

意見・要望 

  ・合併は一概に反対とは言わないが、他の事例では結果が良くない。周辺が寂れる 

ばかりだ。慎重に検討すべきである。 


